



N^o 255

Le 24 octobre 1989

LE CANADA CONFIRME SON APPUI À L'ONU DANS SON MESSAGE
À L'OCCASION DE LA JOURNÉE DES NATIONS-UNIES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a rendu publique aujourd'hui la lettre adressée à M. Javier Perez de Cuellar, Secrétaire général de l'ONU, pour marquer la Journée des Nations Unies.

Dans la lettre, remise aujourd'hui au Secrétaire général par le Gouverneur général durant sa visite à New York, le Canada félicite l'ONU pour ses récentes initiatives et confirme son ferme appui à cette organisation mondiale.

Voici le texte de la lettre:

"Monsieur le Secrétaire général,

Au nom du Gouvernement et du peuple du Canada, permettez-moi de vous offrir mes meilleurs vœux à l'occasion du quarante-quatrième anniversaire de la création des Nations Unies.

Pour les nombreux amis de l'ONU, l'heure est certes à l'optimisme. L'Organisation peut à juste titre être fière des mesures concrètes qu'elle a prises pour réduire les tensions dans le monde et favoriser cet esprit de pragmatisme et de coopération qui caractérise de plus en plus les relations entre les États. La participation du Canada aux opérations onusiennes de maintien de la paix aux quatre coins du globe est un vote de confiance permanent en la valeur et en la contribution de notre parlement mondial.

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Au moment où j'écris ces lignes, le Canada a l'honneur de présider les travaux du Conseil de sécurité pour le mois d'octobre et de siéger au Conseil cette année et l'an prochain. La présence du Gouverneur général du Canada et de l'Orchestre symphonique de Montréal aux célébrations entourant aujourd'hui la Journée des Nations Unies à New York témoigne de l'engagement de notre pays envers l'ONU.

Les Canadiens se réjouissent du respect accru porté à l'ONU et de la valeur nouvelle que l'on reconnaît à cette institution, en ce quarante-quatrième anniversaire de sa fondation. L'amélioration de la conjoncture internationale nous offre des occasions sans précédent d'instaurer un climat de paix et de sécurité durables. Je peux vous assurer de la détermination du Canada d'aider l'Organisation des Nations Unies à réaliser son plein potentiel.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération".

Pour plus d'information, prière de contacter:

Mark Entwistle
Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874